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Hallo an alle!

An und für sich ist der Q7 in Natura ein schönes Auto!

Zwei Dinge sprechen aber meiner Meinung nach gegen einen Kauf. Erstens ist er einfach zu
lang und damit zu unhandlich!

Das Zweite und viel schwerwiegendere Kriterium ist die fehlende Untersetzung!
Ein Auto in dieser Klasse auf die selbe Stufe mit einem Laandrover Freelander zu stellen ist mir
unverständlich! Auch wenn kaum einer ins wirklich schwere Gelände fahren wird, alleine schon
zum Hänger ziehen in Steigungen ist die Untersetzung unverzichtbar!

LG
tiger
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